

Baselstädtisches Komitee
für eine
Nationale Flugspende

Basel, den 12. April 1913. 1913.

Postcheck-Konto No. 1948

Herrn Oscar Bider

Langenbromlik

Sehr geehrter Herr:

Wie Ihnen erinnerlich sein wird, haben wir s.Zt.

mit Ihnen das Abkommen getroffen, dass von den Transport-

kosten Ihres Apparates von Pau nach Basel, im Betrage

von Frs. 624.95

das Basler Flug-Comité

324.95

auf seine Rechnung übernehme, & dass die

Frs. 300.-

dem Flugcomité in Aarau anzurechnen seien.

Auf das Gesuch des hiesigen Comité's an Herrn
Hauptmann Francke in Aarau, berichtet dieser unterm

10. April wie folgt:

Durch eine Zeitungsnote, dass das Basler Flugcomité
Herrn Bider für einen Flugtag in Basel engagiert habe, wurde
ich auf diesen Piloten aufmerksam, & ich habe mich ebenfalls
an ihn gewandt & ihn ersucht, da er ja schon anfangs März in
der Schweiz sei, auch an unserem im April stattfindenden
Flugtag teilzunehmen.

Wenn wir nicht erfahren hätten, dass sich Herr Bider
schon lange vor unserm Flugtag in der Schweiz aufhalten würde,
wäre es uns auch nie eingefallen, ihn zu engagieren, da es die
Mittel unserer kleinen Stadt nicht erlaubt hätten, einen
Flieger von Pau kommen zu lassen. Hätten wir letzteres dennoch

./.